

09 11940

48

3 Noviembre

Querido Gregorio: me entristece
la noticia de la muerte de Mariano
Vigaz, que yo no sé. Te agradecería
me dieras algunos detalles. Con-
oce a Borroz, que es muy amigo
mío, debe haberlo sentido mucho.

Como ves yo no tengo noticias de
Méjico. De donde he escrito me
que no sé nada. Me piden originales,
los publican, y no me envían la

veinte. Cartas y cartitas españolas. Qué venir a hacerle.

Buena cosa es verte tan trabajado y animado en estos tiempos. Supongo que conocerán los nuevos decretos que están metiendo ahora en España. Yo no tengo nada que esperar por el lado de los bonos y así. Trabajo, pero no mucho. A fin de este mes debo ir a Liverpool.

Mi proyecto es hacer ahí las vacaciones de Navidad. Dentro de poco le escribiré a Rafael, por si quiere que haga un pequeño regalo que lo primero será por él. Entre otros, un abito de
de Luis

/

3 Noviembre

Querido Gregorio: Me entristece la noticia de la muerte de Mariano Orgaz, que yo no sabia. Te agradezco me dieras algunos detalles. Concha Albornoz, que era muy amiga suya debe haberlo sentido mucho.

Como ves yo no tengo noticias de Mejico. De Concha hace cuatro meses que no se nada. Me piden originales. los publican, y no me envian la revista. Costumbres y cortesias españolas. Que le vamos a hacerle

Buena cosa es verte tan trabajador y animoso en estos tiempos. Supongo conoceras las nuevas noticias de España. Yo trabajo pero no mucho. A fines de mes debo ir a Liverpool.

Mi proyecto es pasar ahí las vacaciones de Navidad. Dentro de poco le escribiré a Rafael, por si quiere que hagamos el mismo arreglo que la primavera pasada. Entre tanto, un abrazo de Luis



Fundación Gregorio Prieto

